



# Reise nach Köln

## Visite de Cologne

---

Ce matin (vendredi 13), nous avons pris le train pendant deux heures pour aller à Köln (>Cologne) avec une partie de nos correspondants. Nous avons visité sa cathédrale qui comporte 533 marches et avons réussi notre défi de tout monter. Ensuite, nous avons vu un documentaire sur la fondation de la cathédrale. Après cela nous avons eu un temps libre de deux heures pour aller dans les magasins et participer au carnaval. Beaucoup de personnes étaient déguisées et faisaient la fête. Une dame franco-allemande nous a fait une visite guidée de la ville. Vers 18h00, nous avons repris le train, nous en avons profité pour faire encore plus connaissance avec eux et avec les autres collègues qui nous accompagnent.

Lucie, Mélanie, Baptiste, Chloe, Caroline



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**